



"Pensar Agro Chile" se lanzó con la presencia de autoridades y cerca de 200 personas. La actividad fue transmitida por las pantallas de EmolTV, donde se lograron más de 300 mil visualizaciones.

Con el apoyo de Revista del Campo de "El Mercurio":

Se lanzó "Pensar Agro Chile", iniciativa que busca aportar a la seguridad alimentaria del país y del mundo



Ignacia Fernández, ministra de Agricultura.



Patricia Vildósola, editora de Revista del Campo, fue la encargada de dar la bienvenida a los asistentes a nombre de "El Mercurio".

Con la participación de la ministra de Agricultura, Ignacia Fernández; del embajador de Brasil, Paulo Roberto Soares Pacheco, además de diversas autoridades del gobierno, dirigentes gremiales y cerca de 200 invitados del mundo agrícola, académico, político y empresarial, se realizó, con el apoyo de Revista del Campo de "El Mercurio", el lanzamiento y presentación de la hoja de ruta de "Pensar Agro Chile". Esta iniciativa reúne a una coalición de 10 gremios de la cadena agroalimentaria que busca apoyar con información especializada al proceso legislativo para, así, ayudar a que el agro siga aportando a la seguridad alimentaria de Chile y del mundo.

En la oportunidad, el presidente de Pensar Agro Chile, Cristián Muñoz, resaltó que "este lanzamiento es la formalización de un trabajo que ya se viene realizando desde hace cerca de tres años y que ha permitido concretar proyectos de leyes que, de no haber contado con el apoyo técnico de la entidad, podrían haber tenido un impacto negativo sobre el sector y el agro nacional, como el de las turberas".



Carlos Furche, director Nacional de INIA; Maritrini Lapuente, directora ejecutiva de Viveros de Chile; Patricia Villarreal, directora ejecutiva de Afipa; y Mario Schindler, director ejecutivo de AnproS.



José Guajardo, director nacional del Servicio Agrícola Ganadero, y Cristián Muñoz, presidente de Pensar Agro Chile.



Federico Errázuriz, gerente de Políticas Públicas de la Sociedad Nacional de Agricultura; María Emilia Undurraga, directora de Fundación Encuentros del Futuro; y Guillermo Donoso, académico e investigador de la Universidad Católica.



Andrés Meneses, asesor de Pensar Agro Chile; Paulo Pacheco, embajador de Brasil en Chile; y Gabriel Assandri, presidente de la Asociación Nacional de Fabricantes e Importadores de Productos Fitosanitarios Agrícolas, Afipa.



En el segundo panel titulado "Agenda Legislativa: la mirada parlamentaria" participaron los diputados Benjamín Moreno y Juan Antonio Coloma, y la senadora Paulina Vodanovic, y fue moderado por Patricia Vildósola, editora de Revista del Campo de "El Mercurio".



El primer panel de seminario se tituló: "Agricultura 2035: Innovación y productividad sin fronteras". Participaron como panelistas Mario Schindler, director ejecutivo de AnproS; Iván Vera, presidente de Innspiral, y Augusto de Moraes, director de Asuntos de Gobierno e Industria para Latinoamérica de Corteva Agriscience.



Gabriela Osorio, gerente de Regulación de Bayer; Iván Vera, presidente de Innspiral; Ivonne Reyes, gerente de Regulación de Bowann, y María José Hernández, gerente de Regulación de UPL.

Juan Carlos Domínguez, presidente ChileCarne; Guillermo Donoso, director del Centro de Derecho y Gestión del Agua de la Universidad Católica; Álvaro Cruzat, gerente general Maltexco, y Andreas Köbrich, secretario general CAS.



Luis Schmidt, expresidente de la Sociedad Nacional de Agricultura; Christel Oberpaur, directora de la Carrera Agronomía de la Universidad Santo Tomás, y Patricio Galeb, presidente del Colegio de Ingeniero Agrónomos.



Bejamín Katz, gerente de Asuntos Gubernamentales; Andrés Beibe, director de Asuntos Gubernamentales para Cono Sur, ambos de Corteva Agriscience; María Paz Gana, directora de Comunicaciones de AnproS, y Augusto de Moraes, director de Asuntos de Gobierno e Industria para Latinoamérica de Corteva Agriscience.



Francisca Gebauer, directora ejecutiva de Campo Lindo; Víctor Catán, presidente de Fedefruta, y Celina Kaseta, directora de Asuntos Gubernamentales y Públicos de Syngenta.

Manuel Miranda, coordinador de Vinculación de Achippia, y Andrés Acevedo, gerente general de ChileAlimentos.

Matías Correa, director de la Asociación de Distribuidores de Insumos Agrícolas; Susana Albarracín, gerente general de la Asociación de Importadores y Productores de Fitosanitarios, Fertilizantes y Bioestimulantes para la Agricultura, IMPPA, y Rodrigo Lavín, director ejecutivo de la Asociación de Distribuidores de Insumos Agrícolas.



Alfonso Traub, tesorero de Conagro; Cristián Muñoz, presidente de Pensar Agro Chile, y Orlando Contreras, presidente del Movimiento Unitario Campesino y Etnias de Chile.



Nelson Ramírez, especialista Agrícola en Embajada de los Estados Unidos en Chile; Kelsey Branch, Area Director de South America at USDA Animal and Plant Health Inspection Service (APHIS), y Miguel Ángel Sánchez, director Ejecutivo de ChileBio.



Juan Carlos Sepúlveda, gerente general de Fedefruta, y Alejandra Engler, decana de la Facultad de Agronomía y Sistemas Naturales de la Universidad Católica.

Ricardo Moyano, agragado Agrícola de Chile en Brasil; María Paz Gana, directora de Comunicaciones de AnproS, y Alberto Niño de Zepeda, director ejecutivo de Agrosseguros.